

# Félicitations du gouvernement du Québec

Suzanne Éthier

Déléguée Générale du Québec

Le gouvernement du Québec favorise depuis 37 ans les échanges avec le Japon, sa nouvelle politique de relations internationales en fait une priorité de son action en Asie. Nos échanges au fil des années malgré les kilomètres de distance nous ont permis de se rapprocher, s'apprécier et s'associer dans de multiples champs de compétences.

La société québécoise et sa spécificité culturelle en Amérique du Nord suscitent chez plusieurs peuples curiosité, intérêt et admiration. La pérennité de la langue française, notre identité collective, le pluralisme culturel font l'objet d'études et de recherches au sein de la francophonie et à travers le monde. Notre littérature a souvent été le premier champs d'étude des intellectuels intéressés au Québec, ce fut entre autre le cas au Japon.

Les efforts ininterrompus des professeurs des universités japonaises qui ont consacré leurs travaux à la littérature québécoise et se sont employés à la faire connaître et la faire aimer permettent aujourd'hui de célébrer la parution d'une revue spécialisée sur le Québec et la francophonie.

Nous soutenons avec enthousiasme la création de *La revue japonaise des études québécoises* et je me réjouis de constater le dynamisme des professeurs japonais qui lui ont donné le jour, désirant ainsi, se doter d'un outil de développement des études scientifiques et un outil de diffusion des expériences culturelles québécoises inédites.

*Félicitations à tous et longue vie à La revue japonaises des études québécoises.*